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Уважаемый Андрей Иванович! 

 

Убедительно просим Вас обратить внимание на вопиющие факты работы местной власти в 

поселке Кузьмичи Городищенского района Волгоградской области и на факты бездействия главы 

Кузьмичевского сельского поселения С.В. Корди и Совета депутатов Кузьмичевского сельского 

поселения.  

В 2014 г. сложилось впечатление, что на выборы в нашем поселке пришли только работники и 

сторонники ЖКХ - и глава, и половина депутатов избраны из состава МУП. С одной стороны это не так 

и плохо. В 2014г. шла реконструкция водопровода, в 2015г. необходимо было завершить все работы 

по подключению жилых домов к новому водопроводу. Глава и работники ЖКХ, казалось бы, должны 

работать, понимая друг друга, т.к. работают для одной цели - для населения. Но все оказалось иначе: 

как выяснилось, их цель - решать свои личные финансовые дела и без помех. Никто ни с кого не 

спрашивает. Так в 2015г. и не собирались подключить все дома, не планировали работы, не 

составляли графики, не обсуждались работы и на Совете депутатов. А ведь без воды целые улицы, да 

и качество воды ухудшается от старого водопровода. 

Согласно статье 22 пункту 4 Устава Кузьмичевского сельского поселения глава должен 

соблюдать ограничения и запреты и исполнять обязанности, которые установлены Законом №273 «О 

противодействии коррупции». Однако и этот закон глава не соблюдает. В тесной связи с ним, а также 

в его подчинении работают близкие родственники, причем на руководящих должностях. В 

Кузьмичевской администрации и в Кузьмичевском МУПе работают близкие родственники главы (его 

дети и супруги детей). Налицо коррупционная схема, по которой в подконтрольной муниципальной 

организации наняты на работу близкие родственники главы поселения, что позволяет ему проводить 

бесконтрольно финансово-хозяйственные операции.  

К компетенции Совета депутатов согласно статье 20 пункту 5 Устава Кузьмичевского сельского 

поселения относится распоряжение имуществом поселения, а передача в чье-либо управление 

осуществляется на конкурсной основе. Но как выяснилось, в 20165 году глава Кузьмичевского 

поселения по-тихому, единолично передал свалку частному лицу, который за 3 месяца завалил не 

только площадку свалки, но и прилегающую территорию мусором из г. Волгограда. Свалка была 

передана без документов и без определения арендной платы. После поднятого вопроса населением, 

«наниматели» свалки исчезли в неизвестном направлении, а теперь для ее расчистки нанимается 

техника за бюджетные деньги. И это в то время, когда в области закрыли все свалки, а мусор должны 

вывозить на полигоны.  



Даже отчеты о своей работе глава С.В. Кордя сдает в нарушение Устава - ст.21/4. В 2015году он 

объяснил, что «не знал об утверждении отчета депутатами», а в 2016 г. – «так получилось».  

Фактически отчет главы не был принят, так как был подготовлен в нарушение законодательства. 

17 марта 2016 г. жители поселка заслушивали очередной отчет главы Кузьмичевского 

сельского поселения и поставили перед главой и депутатами вопросы, на которые до сих пор не даны 

ответы. С момента выборов в 2014 году прошло почти два года, и очевидно, что глава Кузьмичевского 

сельского поселения практически не работает. Не работает и местная сельская дума, полностью 

зависимая от главы. 

В 2014г. нашему поселку по областной программе на 4-й квартал были выделены  немалые 

деньги (3,5 млн руб.) на ремонт дороги ул. Молодежная. Но до организации работ в поселковой 

администрации не было дела. На Городищенский район деньги выделены были трем поселениям, из 

которых два поселения сделали дороги и только в Кузьмичах освоить бюджетные деньги не смогли. В 

2015г. уличные дороги также не ремонтировали. В Волгоградской области работает новая программа 

- выделяются деньги на дороги, которые ведут к сельхозпредприятиям. В нашем поселении вдоль 

канала есть дорога, которая ведет к сельхозпредприятиям, но на ее ремонт нет проекта. Ремонт этой 

дороги жизненно необходим, в сезон из-за того, что по ней невозможно проехать, грузовые 

автомобили вывозят урожай с полей по улицам поселка, а не в объезд, разбивая остатки дорожного 

полотна. Бездействие главы наводит на мысль, что нам помощь области не нужна.  

Помимо отсутствия инициативы участия в областных и федеральных программах, 

администрация вообще не проявляет никакой другой инициативы по решению местных вопросов. 

Работа с населением ведется только по выдаче справок, да и то, если глава на месте. Согласно 

статье 22 пункту 14 Устава Кузьмичевского сельского поселения глава обязан осуществлять прием 

граждан в установленные дни и часы. Однако часы и дни приема отсутствуют и сегодня.  

Администрация обязана проводить сходы минимум два раза в год - весной и осенью – по 

противопожарным мероприятиям и благоустройству, совместно с ЖКХ в домах, где ЖКХ проводит 

техобслуживание. Ни одного схода за 2015-2016 гг. не проведено, при этом на встречи, назначенные 

главой с жителями, он сам же и не приходит.  

По факту получается, что о населении глава помнил только во время предвыборной 

кампании. Ему не нужны ни Устав поселения, ни федеральные законы, ни постановления 

губернатора.  

Все знают об Общественных советах президента, губернатора, такие же советы есть и в 

районе, и в поселениях. Учитывая состав нашего Совета депутатов (трое фермеров – очень занятые 

люди, остальные работники ЖКХ и администрации, то есть люди, подконтрольные по сути главе), 

нашему поселению просто необходим Общественный совет. Есть люди желающие помогать 

администрации, но нашему главе такой Общественный «надзор» не нужен. Поэтому до сих остается 

нерешенным вопрос об избрании и утверждении Общественного совета, хотя инициативная группа 

граждан обратилась к главе с полным пакетом документов еще в феврале 2016 года. 



Не нужна главе и работа Совета депутатов. На 2015 год Совет депутатов принял план работы, 

но из всего плана были рассмотрены только вопросы по бюджету. На 2016 год план вообще не 

принимался. Дума вопросы населения на заседаниях не поднимает и не решает.  

После выборов в 2014 г. и в начале 2015 г. по инициативе губернатора Андрея Ивановича 

Бочарова всех глав поселений учили работать по-новому, информировали по всем программам, 

учили, как составлять проекты развития поселения. Согласно статье 22 пункту 3 Устава 

Кузьмичевского сельского поселения глава предоставляет на утверждение Совету депутатов планы и 

программы социального развития. Наш глава С. В. Кордя так и не представил Совету депутатов свой 

бизнес-план развития поселения. Судя по результатам уже прошедших более 1,5 лет его работы, 

планов никаких и не будет, не дождемся мы и реализации предвыборных обещаний.  

Итак, подводя итоги, можно сказать только одно: бездействие и главы, и местного Совета 

депутатов очевидны. Администрация работает только на выдаче справок, а депутаты не требуют 

отчета и не контролируют работу администрации и главы.  

Мы беспокоимся, что без Вашего вмешательства, нам придется это терпеть до следующих 

выборов, до сентября 2019 года.  

В связи с вышеизложенным просим вас провести проверку и дать оценку деятельности главы  
Кузьмичевского сельского поселения С.В. Корди и Совета депутатов Кузьмичевского сельского поселения. 

 

Жители поселка Кузьмичи  

Городищенского поселения Волгоградской области 

 

 


